

**PULSOPOLÍTICO****HABLARON DE TODO  
Y COMPROMISOS,  
NADA: BÁRCENA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**M**ientras aquí hubo quienes dentro y fuera del gobierno de la 4T y medios afines que celebraron entusiasmados los "acuerdos" a los que presuntamente llegaron los presidentes Andrés Manuel López Obrador y Joe Biden en su breve visita a Washington, la exembajadora de nuestro país en Estados Unidos, Martha Bárcena, definió ese encuentro con su habitual franqueza: "Hablaron de todo y no hubo compromiso de nada".

Al mismo tiempo, desde la capital estadounidense, la reconocida diplomática con una trayectoria de más de cuatro décadas, se refirió al descuido que hubo en los detalles durante la estancia del Ejecutivo Federal en la Casa Blanca, en el tiempo ocupado en mensajes y discursos y la obligada cancelación de reuniones programadas o como si no se previera que Biden emprendería horas después una gira a Medio Oriente, al anunciar que ayer acudiría al desayuno de ambos mandatarios con empresarios.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**EN** la reunión que el Presidente López Obrador sostuvo ayer en Washington con inversionistas de Estados Unidos le expresaron dudas sobre la Reforma Energética de su gobierno, por lo que dio instrucciones a sus colaboradores en ese sector a que las atendieran y resolvieran, informó el director general de Pemex, Octavio Romero Oropeza, al salir de ese encuentro al que asistieron también empresarios mexicanos.

**PREVIO** a la visita del mandatario mexicano a la capital estadounidense, un grupo de senadores republicanos criticó también su política energética por la suspensión de permisos de importación a más de 80 empresas de ese sector y de los de instalación de importación de energía, además de cumplir los compromisos suscritos en el T-MEC por parte de su gobierno.

**JUNTOS** llegaron a Palma de Mallorca el gobernador panista de Quintana Roo, Carlos Joaquín y la morenista Mara Lezama, quien en septiembre lo relevará en el cargo, a la que invitó para presentarla con los principales promotores e inversionistas turísticos de Europa interesados en invertir en la entidad caribeña, que deja clara la buena relación entre militantes de distintos partidos.

**QUE** los grandes cárteles de la droga operan desde hace tiempo en distintos rumbos de la Ciudad de México, que a través de grupos de narcomenudeo que utilizan y protegen, ha sido una denuncia ciudadana constante, por lo que lo sucedido en la carretera a Cuernavaca, a la altura de Topilejo en la alcaldía Tlalpan, con el enfrentamiento de un grupo de sicarios de Sinaloa con elementos de la Secretaría de Protección Ciudadana es otra prueba de ello.

**ESO** vuelve a dejar en evidencia al exjefe de Gobierno perredista de la CDMX, Miguel Ángel Mancera, actual senador del Sol Azteca, que siempre negó que los cárteles más reconocidos del país operaran aquí.

@MXPulsoPolitico